



BOLETIN  
**INFORMATIVO**  
DEPTO. DE COMUNICACIONES

21 de noviembre  
**2025**

 [www.inapa.gob.do](http://www.inapa.gob.do)

---

**@Inapagob**





# CONTENIDO

---

**01**

**Supervisión en Santiago Rodríguez**



**02**

**Balance con las CORAA sobre ejecución del presupuesto reformado 2025**



**03**

**Team building**



**04**

**Arnaud participa en reunión de seguimiento a daños por Melissa**





## SUPERVISIÓN EN SANTIAGO RODRÍGUEZ

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, supervisó en la provincia Santiago Rodríguez los trabajos de ampliación del Acueducto Múltiple Monción-Sabaneta.

El funcionario corroboró el gran avance en la obra de la planta de tratamiento de aguas potables que forma parte del proyecto de ampliación de dicho acueducto.

Durante la visita realizó un recorrido desde El Rodeo hasta Las Mesetas, Los Quemados y la estación de bombeo en la presa de Monción, verificando el progreso de esta importante obra que vendrá a traer bienestar y calidad de vida a más de 32,000



## BALANCE CON LAS CORAA SOBRE EJECUCIÓN DEL PRESUPUESTO REFORMADO 2025

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) y presidente del Consejo de Agua, Wellington Arnaud, encabezó este lunes un encuentro con directores de las corporaciones de acueductos y alcantarillados (CORAA) a fin de definir y dar seguimiento a las ejecuciones del presupuesto reformado del 2025.

Durante la reunión los representantes de las CORAA realizaron un informe sobre las políticas públicas en materia de agua potable y saneamiento, así como la situación en que se encuentran las instituciones, especialmente las afectadas por los efectos del ciclón Melissa en los sistemas de agua potable correspondientes a las provincias bajo su jurisdicción operativa.

Arnaud manifestó que la prioridad y el interés del Gobierno encabezado por el presidente Luis Abinader es que las CORAA sigan una misma línea para cumplir con su promesa de llevar agua potable de calidad a cada hogar dominicano.





## TEAM BUILDING

Esta semana, el equipo directivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) participó en un taller de «team building» (fortalecimiento de equipos) para la integración estratégica del liderazgo.

La actividad fue encabezada por el director ejecutivo, Wellington Arnaud.

El evento tuvo como propósito continuar afianzando las relaciones entre el equipo y lograr los objetivos institucionales para mejorar la calidad de vida de la gente.





## ARNAUD PARTICIPA EN REUNIÓN DE SEGUIMIENTO A DAÑOS POR MELISSA

El director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, participó en una reunión convocada por el presidente Luis Abinader para continuar evaluando los daños ocasionados por el fenómeno atmosférico Melissa durante su paso por el país.

En el encuentro, el jefe de Estado revisó los avances en la reparación de caminos vecinales, el asfaltado en comunidades afectadas y las acciones preventivas en el ámbito de la salud, entre otros.

Además de Arnaud, en el encuentro participaron otros funcionarios del Gobierno y varios alcaldes.





## INAPA PARTICIPA EN EXPO CONSTITUCIÓN 2025

El Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) participa en Expo Constitución 2025, la cual es organizada por la Cámara de Comercio y Producción de San Cristóbal.

En el programa está previsto que el INAPA, dirigido por Wellington Arnaud, imparta la charla "Infraestructura para el futuro: Un salto hacia la sostenibilidad y modernidad del sistema de Alcantarillado en San Cristóbal".

Además, la institución cuenta con un stand que ha sido muy concurrido por los asistentes.

En el lugar se proyectaron las obras realizadas por INAPA en esa ciudad, entre ellas, la planta de tratamiento de Lavapie y el drenaje pluvial del barrio Moscú.

El evento se realiza desde el jueves 20 al domingo 23 de noviembre en el auditorio mayor del Instituto Politécnico Loyola.



## TALLER ESTRATEGIA PARA RECAUDO EFECTIVO

Esta semana, colaboradores del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) participaron en el taller «Estrategias para el recaudo efectivo: obteniendo resultados sostenibles».

En el evento de capacitación participaron servidores de la Dirección Comercial y de las oficinas del INAPA en San Pedro de Macorís, Hato Mayor, Peravia y San Cristóbal; provincias donde se está desarrollando un proyecto de catastro.

El taller fue impartido por Juan Pablo Burgos, «coach» de la compañía Vision Coach.



Dentro de los temas que se trataron se encuentran el mapa de empatía, el análisis FODA, las herramientas clave para evaluación y el diseño de estrategias exitosas.

De igual modo, se habló sobre el milagro de Phnom Penh, entre otros.

La actividad se llevó a cabo en el salón Tito Cairo.





## JORNADA DE DIFUSIÓN

En cumplimiento de la Ley General de Libre Acceso a la Información Pública (200-04) y en coherencia con el compromiso institucional, la Oficina de Acceso a la Información y Transparencia del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) desarrolló una jornada de difusión entre las distintas áreas de la institución.



Durante estas visitas, se presentó y se explicó el Decreto 166-2025, el cual fortalece las disposiciones sobre transparencia activa y pasiva, destacando la importancia del cumplimiento oportuno y responsable de la normativa vigente.

Asimismo, se trabajó de manera directa con los encargados y directores abordando la matriz de responsabilidades, documento que establece, de forma clara, las funciones y los compromisos de cada área respecto al acceso a la información pública y la rendición de cuentas.

Estas acciones reafirman que el INAPA continúa avanzando en materia de transparencia, fortaleciendo su cultura institucional y garantizando a la ciudadanía un servicio más abierto, íntegro y eficiente.

## INFORMES EFICIENTES CON INTELIGENCIA ARTIFICIAL

Colaboradores del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) participaron en el curso-taller «Informes eficientes con inteligencia artificial: cómo transformar datos en resultados de alto impacto».



El objetivo del evento de capacitación fue fortalecer la eficiencia, la claridad y la presentación de los informes institucionales mediante el uso de la IA.

El curso fue impartido por Jaime Rodríguez, encargado de la División de Estadística.



Dentro de los puntos que se trataron en el encuentro figuran qué es la inteligencia artificial; cómo funciona; las fallas; la IA aplicada a informes institucionales; qué puede hacer la IA en el trabajo diario del analista; límites, buenas prácticas y ética institucional; así como plantillas inteligentes para informes más eficientes, entre otros.

La actividad se llevó a cabo en el salón Tito Cairo de la institución.



# CORTOS PROVINCIALES



## DAJABÓN

Fue realizado un amplio operativo de corte por deudas del servicio de agua potable en Partido, Dajabón.



## SAN JOSÉ DE OCOA

Una brigada realizó la reparación de una avería en el sector El Cocal, municipio San José de Ocoa.



## SANTIAGO

Un equipo técnico reparó una avería en la línea principal de 6" ubicada en la calle principal del distrito municipal Pedro García, municipio Santiago.

